
院内勉強会が行われました：2014年 11月20日

不妊に関する主なニュース

内　容：オリジオ社　新しいSperm 
 Mediumの説明会
場　所：オーク住吉産婦人科

ART（生殖補助医療技術）用メディウ
ム及び器具・器材を製造販売している
世界最大のメーカー ORIGIO（オリジ
オ）社の新しい製品の説明会が行わ
れました。

ASRM2014（アメリカ生殖医学会）：2014年 10月18～ 22日

アメリカ生殖医学会で、卵子及び胚のさまざまな凍結法を体験するセッションに参
加してきました。

ほぼ確立されつつある凍結技術ですが、各々独自の方法を編み出し、それを熱
心にレクチャーしてくれました。凍結用具や試薬の開発にも熱心に取り組まれてい
て、更なる改良を求めて日々試行錯誤
している研究者たちの努力を肌でひし
ひしと感じました。

学会でも凍結に関する発表が数多くあ
り、当院でも最近増えている卵子凍結
について、ドナー制度が普及している
アメリカならではのデータは非常に参
考になりました。

第59回 日本生殖医学会 学術講
演会・総会：2014年12月4～ 5日

◆不妊治療用のプロゲステロン
膣製剤が登場（11/14）
・日本で初めてのプロゲステロン製剤
が登場
・膣内へ投与することで黄体補充を
行い、妊娠率の向上をはかる薬

◆日焼け止め成分が男性不妊の
原因に？　米国立衛生研究所
（11/17）
・日焼け止めに使われる化学物質に
男性不妊の原因の可能性が発見され
る
・ベンゾフェノン2と4HO-ベンゾフェ
ノンの2種類が男性の尿から高く検出

◆新受精卵診断を承認　体外受
精 で 染 色 体 異 常 を 検 査 
（11/26）
・体外受精した受精卵の一部を採取
して全ての染色体の異常を調べる「新
受精卵診断」が承認
・対象は 2 回以上流産を繰り返す女
性や体外受精に 3 回以上成功してい
ない女性
・新受精卵診断の方針が導入されれ
ば、受精卵の状態からあらゆる情報
が判明する

◆不妊治療に渡航費助成／宮古
島市議会一般質問（12/12）
・宮古島市は 2015 年度から「難病
患者等の渡航費支援」の枠を拡大し、
渡航費の助成を行うことを明らかに
・今まで特定不妊治療は宮古島市内
で治療できる医療機関が存在しな
かった等の状況を考慮
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どこに行ってもイルミネーションの
輝く季節となりました。当院でも、
クリスマスツリーやイルミネーショ
ンと共に年中無休（不妊外来）で
皆様をお待ちしております。不妊治
療、卵子凍結、婦人科系疾患など、
どうぞお気軽にご相談ください。
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一人目も二人目もオークの顕微（授精）で授かることができました。一人目は切迫
で 7ヶ月入院、二人目も切迫で 7ヶ月自宅安静でしたが、子どもがいる人生になっ
て本当に良かったと思っています。20代前半から月経不順で通院していたので、妊
娠出産できないかもとずっと思っていました。今41歳で体力的にはしんどいですが、
子育てを楽しもうと思います。先生方、スタッフの方々の温かい対応で治療をがん
ばれました。本当にありがとうございました。皆様、お体に気をつけられますように。

患者様からのお便り　◆　◆　◆　◆　◆　◆　◆　◆　◆　◆　◆　◆　◆　◆　◆　◆　◆　◆　◆　◆　◆　◆　◆

学会に参加し、口頭発表とポスター発
表を行いました。
「TESE 組織培養における 培養系の検討と精子の分化
誘導」 （林輝美　岩木有里　苅田正子　田口早桐　多田佳宏　船曳美也子　
中村嘉孝）　

 「社会的理由による 未受精卵子凍結希望者へのアンケート」 （船曳美也子　田口早桐　林輝美　多田佳宏　岩木有里　苅田正子　中村嘉孝）

 「融解胚移植におけるプレマリンとエストロジェルの比較」 （田口早桐　林輝美　船曳美也子　多田佳宏　苅田正子　岩木有里　中村嘉孝）

 「前周期の chemical pregnancy に気づかず体外受精周期に入り、empty follicle のうえにOHSS が遷延した1症
例」 （船曳美也子　田口早桐　林輝美　多田佳宏　岩木有里　苅田正子　中村嘉孝）

 「卵胞液中のレプチン値が不妊治療患者の妊娠に与える影響」 （船曳美也子　田口早桐　林輝美　多田佳宏　岩木有里　苅田正子　中村嘉孝）

 「酸化ストレスが卵子の質に及ぼす影響の検討」（林輝美　岩木有里　苅田正子　田口早桐　多田佳宏　船曳美也子　中村嘉孝）


